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Auf die - aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigeschlossene - schriftliche 
Anfrage der Abgeordneten Ridi Steibl und Kollegen vom 9. Juli 1996, Nr. 967/J, betreffend 
Förderungen der Unternehmungen des Abg.  Haselsteiner aus öffentlichen Mitteln, beehre ich 
mich folgendes mitzuteilen: 
 
Zu den Fragen 1 und 2 
 
Soweit mir bekannt ist, an welchen Unternehmen der Herr Abgeordnete zum Nationalrat Dr. 
Hans Peter Haselsteiner beteiligt ist, sind diese Unternehmen von meinem Ressort nicht 
gefördert worden. 
 
 

927/AB XX. GP - Anfragebeantwortung 1 von 1

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.




